



最前線レポート

発行所
大洋基礎工業株
たいよう新聞委員会

声援

第五五期定期株主総会が、令和四年四月二二日(金)午前一〇時より本社三階会議室において開催されました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、遠方の取締役はテレビモニターを通じたWEB通信による参加となりました。定款の定めにより加藤社長が議長となり執り行われました。

議長は冒頭に三月八日(火)に逝去した創業者豊住満に対する

株主各位のご厚情に御礼の挨拶

を述べた後、本日の出席株主数

およびその議決権数を報告し、

本総会は議案に必要な定足数を

満たしている旨の報告がなされ

ました。監査役に監査報告を求

めたところ、伊藤孝芳監査役よ

り監査役会の監査報告書謄本の

とおりで、特に指摘すべき事項

はない旨の報告が行われまし

た。

議長から本総会の目的たる事

件は、「会社法の一部を改正する

法律」附則第1条ただし書きに

規定する改正規程が二〇二二年

九月一日に施行されることに伴

い、株主総会資料の電子提供制

度導入に備えるため定款を変更

するものです。今後、株主総会

資料を株主様にスピーディーか

つ、わかりやすく提供できるよ

う他社事例も参考にしながら考

えていきたいと思います。

昨年に引き続き、コロナ禍の

影響を受けながらの総会となり

ましたが、三菱UFJ信託銀行

様より、総会の有り方、議事の

進行、感染症対策など幅広い観

点からアドバイスをいただきま

した。決算発表から総会まで、

決算短信、有価証券報告書、招

集通知などの提出書類作成アド

バイス、バックアップを監査法

人アンビシャス様・宝印刷様、

幹事証券として陰に日向にご助

言いただきましたみずほ証券

様、礎会を中心とした会員の皆

は見られない景色を観させてい

ます。

創業者である豊住満顧問が三

月八日に逝去されました。入社

以来よく叱られましたが、この

会社に縁があつて、拾っていた

お陰様で、自分の身の丈で

いたことを感謝の心をもつて業

務にて恩返しできるよう励んで

まいります。

最後に、株主様、各取引先、

協力会社の皆様と管理本部の情

報交換、グループ会の皆様方の

日頃のご協力とご指導のおかげ

で第五五期定期株主総会を終了

することができたものと感謝し

ております。今後とも皆様方の

ご指導ご鞭撻の程お願い申し上

げます。

ただき、いろんな体験をさせて

いただきました。誠にありがとうございました。

紙面にて御礼申しあげます。

いたしました。

お釣り申しあげます。

いた

事業所だより

去年行われた日本挙げての一
世代イベント東京オリンピックが終わり、感動の余韻に浸る

間もなく世界情勢が混沌とし、コロナ禍も手伝って暗いニュースばかりが世間を騒がせております。『平和ボケしている』との争いの報道や芸能人の訃報を耳にしては背筋を正される思いであります。

埼玉でも、まだまだ収束が見えない感染病の新型コロナウイルスの対策として事務所内のアイスタンス、五月に入り日中熱い日も多々ありますが現場内での感染予防対策等を心掛け、日々勤しんでおります。

世間ではコロナの影響で自宅勤務を余儀なくされる人や、職を失い露頭に迷う人達が多い中、外仕事の土木業界はそのようない影響が少なく、地盤改良の受注が多い埼玉営業所でも工事量はほぼ変わらずコロナ禍以前と同等に現場施工ができております。職種により突如、生活が



新入社員紹介

皆様初めまして。この度長野支店工事部に配属となりました岡田佳樹と申します。学生時代ではワンダーフォーゲル部に所属しており、日本有数の山岳地帯である長野県での新生活に専門的な用語が多く、理解が難しかったことを決意しました。

皆様初めまして。この度、長野支店工事部に配属となりました岡田佳樹と申します。学生時代ではワンダーフォーゲル部に所属しており、日本有数の山岳地帯である長野県での新生活に専門的な用語が多く、理解が難しかったことを決意しました。

長野支店 工事部 岡田 佳樹

名古屋支店 工事部 近藤 佑樹

名古屋支店 環境開発部 村田 優

名古屋支店 環境開発部 関根 伸也

名古屋支店 工事部 澤田 久昇

一変した人達がいる中『仕事がある、お客様がいる』という事が当たり前ではないという事を実感しながら日々現場業務に専念しています。

去年から今年にかけ当事業所は坂井所長の下、所員の増減もありながら現場管理者は今村課長、伊藤主任、村上部員と少數精銳ではあります、様々な工種の受注を頂いております。

当事業所の受注の主となる積水ハウス(株)様からのS.A.Tコラム工法や柱状改良工事、表層改良工事の他にも、鋼管杭工事や杭破碎、杭抜き工事、積水ハウ

皆様初めまして。この度名古屋支店工事部に配属となりました村田優と申します。高校一年生から大学卒業までの七年間レスリング部に所属しております。筋トレ、格闘技が好きです。

研修一日目には加藤社長から会社の歴史や事業、六鹿営業本部長からは営業工種の概要についてお話をいただきました。様々な工法の説明があり覚えることができるか不安ではあります

皆様初めまして。この度、名古屋支店工事部に配属となりました澤田久昇と申します。初めて現場で作業を行つていただきたいと思います。

受賞者

月間MVP賞

社長室だより

月間MVP賞

受賞者

月間MVP賞